

Strasbourg, le 16 décembre 2024

Dialogue pour la paix : la maire et ses adjointes rencontrent des militant·es juifs·ves et arabes

Mardi 17 décembre, des militantes de l'association Les Guerrières de la paix seront reçues à l'Hôtel de Ville de Strasbourg par **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, **Véronique Bertholle**, adjointe à la maire en charge des relations européennes et internationales, et **Christelle Wieder**, adjointe à la maire en charge des droits des femmes et de l'égalité des genres.

Parmi les autres militant·es présent·es dans la délégation à Strasbourg, une coordinatrice de *Women Wage Peace*, **Pascale Chen**, et la fondatrice de *Women of the Sun*, **Reem Al-Hajajreh**, organisations finalistes du prix Sakharov 2024 décerné par le Parlement européen, ainsi que les militant·es **Aziz Abu Sarah**, **Maoz Inon**, **Huda Abuarquob** et **Nava Hefetz**.

Les Guerrières de la paix est un mouvement de femmes pour la paix, la justice et l'égalité co-fondé en mars 2022 sous l'impulsion de la réalisatrice, journaliste et militante pour la paix Hanna Assouline. Ce mouvement s'est constitué autour de femmes arabes, juives et de différentes origines qui ont choisi de s'unir pour porter la voix de l'acceptation de l'Autre. Elles interviennent régulièrement dans les médias pour porter ce message et sont en lien étroit avec des mouvements pacifistes promouvant une paix juste, équitable et pragmatique en Israël et en Palestine.

Leur film *Résister pour la paix*, réalisé par Hanna Assouline et Sonia Terrab, tourné en Israël et en Cisjordanie au cours de l'an passé, sera diffusé le mardi 17 décembre à 19h45 au cinéma Le Cosmos (3 rue des Francs-Bourgeois à Strasbourg). Il contient des témoignages d'Israélien·nes et de Palestinien·nes, pour beaucoup endeuillé·es, qui ont été tournés après le 7 octobre 2023.

